

venez à moi, venez mes bien-aimés, venez à moi, vous les petits ! Comme vous, j'ai été petit, comme vous, j'ai été pauvre, comme vous, j'ai souffert sur terre. Oh venez ! » et les anges, reprenant ces paroles divines, sans cesse les répétaient en un chœur céleste.

Et voilà ce que j'ai vu en cette heure exquise.

Mais, onze heures sonnaient, et, après une dernière salutation à l'Hostie-Dieu, lentement, doucement, dans un ordre parfait, les petits s'en allaient, toujours guidés par ces humbles sœurs de charité. L'heure de garde des pauvres, des religieuses du bon Dieu et de leurs élèves était terminée ; l'heure des religieuses du monde commençait.

Alors moi aussi, suivant les pauvres, je m'en suis allé !!

VIVIAN PHILIPPE.

Beau-Bassin, 27 | 4 | 10

— o —
 Feu M. l'abbé James Neville

M. l'abbé James Neville, ancien curé de Saint-Sylvestre, est décédé en cette paroisse, hier soir.

M. l'abbé Neville naquit à Québec le 22 novembre 1839, du mariage de Patrick Neville et Catherine Kelly. Il fut ordonné prêtre à Québec le 25 septembre 1864 ; vicaire à Saint-Patrice de Québec 1864-1873 ; curé de Saint-Sylvestre, 1873-1893 ; en repos aux Etats-Unis 1893-1894, il se retira successivement à Lévis, à Québec, puis enfin à Saint-Sylvestre.

Ses funérailles ont eu lieu vendredi matin, à 7.30 heures, à Saint-Sylvestre. Son corps a été ensuite transporté à Québec par le Québec Central, et dans l'après-midi, un libera a été chanté à l'église Saint-Patrice de cette ville.

Monsieur l'abbé James Neville, ancien curé de Saint-Sylvestre, décédé en la dite paroisse le 14 du courant, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph, de la Congrégation de Nicolet, et de la société d'une messe (section diocésaine).

EUG.-C. LAFLAMME, ptre,
secrétaire

Archevêché de Québec,
 le 15 juin 1910.